



Yogya Benahi Rumah Pasien TB

UMBULHARJO (MERAPI) - Penanganan penyakit tuberculosis (TB) di Kota Yogyakarta akan dilakukan dengan melibatkan lintas Organisasi Perangkat Daerah (OPD) agar optimal. Program renovasi rumah pasien TB dilakukan agar memenuhi syarat rumah sehat.

"Ini penting karena permasalahan penyakit TB yang berperan tidak hanya Dinas Kesehatan. Tapi melibatkan lintas sektor OPD di Pemkot. Itu sudah diatur dalam peraturan walikota," kata Kepala Bidang Pengendalian Penyakit dan Penyehatan Lingkungan Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta Yudiria Amelia, Kamis (11/1).

Dia menyampaikan, penanganan penyakit TB melibatkan instansi lain karena ada beberapa aspek yang membutuhkan peran dari instansi terkait. Misalnya untuk program renovasi rumah pasien TB agar memenuhi syarat rumah sehat, maka itu perlu koordinasi Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman. Terutama untuk rehab rumah pasien TB yang statusnya sedang dan berat.

"Penyakit TB salah satu sebabnya dari faktor lingkungan. Maka rumah pasien TB yang

tidak sehat perlu diperbaiki. Tahun ini kami masih mendata rumah-rumah pasien TB yang akan diusulkan diperbaiki," tuturnya.

Sedangkan Dinkes Kota Yogyakarta tetap menangani penyakit TB mulai dari sosialisasi, penemuan kasus baru, pengobatan dan evaluasi tingkat kesembuhan pasien. Instansi di Kecamatan juga dilibatkan untuk sosialisasi TB ke masyarakat.

Berdasarkan Rencana Aksi Daerah Penanggulangan TB, Pemerintah Kota Yogyakarta menargetkan cakupan penemuan kasus TB pada 2018 mencapai 53 persen dengan keberhasilan pengobatan mencapai 84 persen. Dinkes Kota Yogyakarta memperkirakan total indisen TB di Kota Yogyakarta mencapai 1.340 dengan 710 kasus baru yang terdeteksi.

"Kami menduga masih banyak kasus TB, tapi belum ditemukan. Ini karena ada stigma di masyarakat, yang bisa memicu orang takut periksa. Makanya penting untuk mengurangi stigma TB di masyarakat. Penyakit TB bisa disembuhkan. Yang kami kejar temukan kasus TB sebanyak-banyaknya, untuk disembuhkan," terang Amel. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005